

HUMAS

Serunya INKAI Kodim 0824/Jember Karate Club, Pelantikan Anggotanya Yang Naik Tingkat Di Wisata Botani

Siswandi - JEMBER.HUMAS.CO.ID

Nov 26, 2023 - 20:22



JEMBER - Tradisi pelantikan kenaikan tingkat dalam karate Jajaran INKAI Pengurus Kabupaten Jember, menjadi agenda rutin ranting pasca ujian kenaikan

tingkat yang dilakukan rutin setiap semester.



Seperti yang dilakukan pada Minggu 26/11/2023 yang melaksanakan pelantikan 25 anggotanya yang berhasil naik tingkat, pada Ujian Semester II/2023 yang diselenggarakan di Dirra Park Ambulu pada 12/11/2023 yang lalu.

Dalam wawancaranya Siswandi Ketua Ranting Karate INKAI Kodim 0824/Jember Karate Club menyampaikan, bahwa kita saat ini melakukan tradisi pelantikan di Taman Wisata Botani sekaligus Refreshing bersama keluarga siswa Karate (acap disebut Kohai)



Alhamdulillah prestasi anak-nak luar biasa, meskipun yang mengikuti ujian semester II/2023 yang diikuti oleh 536 karateka dari 17 Ranting INKAI di kabupaten Jember, dari ranting Kodim 0824/Jember Karate Club hanya 25 anak,

namun yang lulus dengan nilai A naik 2 tingkat ada 5 anak, ini prestasi yang sangat luar biasa.

Tradisi seperti ini dengan materi orientasi siswa/kohai terhadap kenaikan tingkatan sabuknya, adalah bagian dalam mengingatkan mereka bahwa dengan kenaikan sabuknya, tanggungjawabnya semakin besar, namun demikian harus senantiasa rendah diri, seperti yang selalu diajarkan dalam karate.



Tidak boleh sombong dan harus mampu mengimplementasikan 5 Sumpah Karate dalam hidupan sehari-hari, dalam pergaulannya di sekolah maupun di rumah.

Dalam pelantikan ini juga kita lakukan pementapan mental, mereka kita suruh merayap, jalan jongkok, bergulingan dan lain-lain, agar mereka memiliki mental yang bandel, tidak mudah menyerah dan memiliki daya juang yang tangguh dalam tantangan hidup yang semakin kompleks. Tegus Ketua Ranting INKAI Kodim 0824/Jember Karate Club tersebut.



Kegiatan ditutup dengan tasyakuran, pemotongan tumpeng dan doa bersama, agar acara yang dilaksanakan memberikan barokah prestasi yang membanggakan bagi adik-adik sebagai generasi penerus bangsa, yang cerdas, sehat, tangguh dan berkarakter. (Bagas**)